

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil temuan dalam penelitian ini penulis dapat menyimpulkan bahwa terdapat pengaruh gaya mengajar *divergent discovery* terhadap nilai-nilai kemandirian dalam pembelajaran bola basket. Gaya mengajar ini dapat memperkuat kemandirian siswa dalam mengelola proses pembelajaran sehingga mendorong siswa untuk menemukan solusi sendiri, siswa dapat mengembangkan kemampuan kemandirian mereka dalam konteks olahraga, meningkatkan kepercayaan diri mereka dalam mengelola proses pembelajaran dan untuk memicu pemecahan masalah mandiri serta pengambilan keputusan.

5.2 Implikasi

Implikasi yang akan dibahas adalah harapan bahwa penelitian ini dapat digunakan sebagai gaya mengajar, terutama dalam pembelajaran bola basket di lingkungan sekolah dengan tujuan meningkatkan standar pembelajaran di berbagai sekolah-sekolah. Diharapkan bahwa implementasi gaya mengajar ini akan memiliki dampak positif pada kemampuan belajar siswa, yang pada akhirnya akan meningkatkan kinerja dan hasil akademik mereka.

Setelah melihat kesimpulan di atas, penting bagi guru untuk tidak terjebak dalam gaya mengajar yang monoton, di mana siswa hanya menunggu instruksi dan bimbingan dari guru, menganggap guru sebagai satu-satunya sumber pengetahuan utama dalam proses pembelajaran dan siswa merasa jenuh saat pembelajaran. Sebagai gantinya, guru perlu memperkenalkan inovasi terbaru dengan menerapkan gaya mengajar *divergent discovery*, karena gaya mengajar ini teruji dapat mengembangkan kemandirian belajar siswa dalam konteks pembelajaran.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis menyadari bahwa untuk mengetahui dampak lain dari pengaruh gaya mengajar *divergent discovery* terhadap nilai-nilai kemandirian dalam pembelajaran bola basket dibutuhkan penelitian yang lebih lanjut.

Bagi guru agar mengembangkan kemampuan diri dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas diri dalam mengajar, meningkatkan kualitas pendidikan terutama mengenai gaya mengajar dan strategi yang lebih cocok digunakan pada setiap materi ajar dan selalu berusaha maksimal dalam kegiatan mengajar, hal ini diperlukannya kesadaran dan ketekunan dalam mengajar. Dengan demikian, penelitian yang berjudul pengaruh gaya mengajar *divergent discovery* terhadap nilai-nilai kemandirian dalam pembelajaran bola basket yang dipaparkan oleh penulis, semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang dilibatkan dan membaca.